
● E se a vida Cristã normal é sermos como Jesus?

Conseguimos chegar a essa afirmação? Ou ainda estamos presos ao “Ah... isso não é pra mim,

sou tão pequeno, não preciso de tanto”.

Será que ainda pensamos que o “ministério” é apenas para os pastores e líderes? Para os

grandes homens de Deus?

Nesses dias um dos enganos de Satanás tem sido manter os crentes distantes dos processos

que os levarão ao aperfeiçoamento, longe dos sonhos de Deus. A vida cristã tem se resumido

em ter um casamento, filhos, casa, carro, trabalho… tudo isso tem o seu valor, mas não deve ser

o foco principal da vida de discípulos de Jesus.

“Mas temo que, assim como a serpente enganou Eva com a sua astúcia, assim também sejam de
alguma sorte corrompidos os vossos sentidos, e se apartem da simplicidade que há em Cristo”. 2
Coríntios 11:3

● Qual será o engano da serpente?

Em Gênesis, ela diz à Eva: “e será como Deus”. Hoje, ela diz à igreja: “você nunca será como

Jesus, é até pecado você pensar isso, que arrogância é essa?”

Esse é o objetivo para manter muitos longe do sonho de Deus de ter uma família com muitos

filhos parecidos com Jesus, por isso temos visto tantos crentes longe desse lugar de

maturidade, de plenitude emCristo.

“Até que todos cheguemos à unidade da fé e ao conhecimento do filho de Deus, a varão perfeito à
medida da estatura completa de Cristo”. Efésios 4:13

“Até que…” nos indica um caminho a percorrer. Ser edificado pode custar tudo, tudo que

queimará, ou queimamos agora ou Ele queimará mais tarde. Na verdade todos os nascidos em

Cristo deveriam ter como alvo principal de suas vidas um desejo ardente: chegar à medida da

estatura completa de Cristo, ser parecido com Ele em todas as áreas.

Mas como?Qual estrada nos leva a esse lugar?

E ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros para evangelistas, e outros
para pastores e doutores, querendo o aperfeiçoamento dos santos, para a obra do ministério, para
edificação do corpo de Cristo”. Efésios 4: 11-12

Deus tem um desejo maior que o nosso de nos fazer chegar a esse lugar, e nos deu

instrumentos para alcançarmos tal lugar. Apóstolos, profetas, pastores, evangelistas emestres,

nos acostumamos a enxergar pessoas com os dons de Cristo e admirá-las apenas, ou a procurar

qual é o meu ofício, o dos nossos amigos e daqueles que estão à nossa volta. Mas é chegado o



tempo de maturidade, em que reconhecemos tais unções, mas não apenas isso, vamos

aprender a nosmover em todos os cinco, afinal esse sempre foi o propósito de Deus:

“Querendo o aperfeiçoamento dos Santos, Deus deu uns para…” (Efésios 4:12).

É para o nosso benefício, para que sejamos edificados para a obra do ministério, para a

edificação do Corpo Cristo, para crescermos em tudo naquele que é o cabeça: Cristo; para que

sejamos cada dia mais parecidos com Ele, até que cheguemos a esse lugar. Juntos émais legal,

claro.

Chegamos na estação de maturidade, cresceremos em tudo através dos cinco ministérios.

Seremos edificados e edificaremos nossos amigos para essa grande obra em que já estamos!


